



# 園だより

2021年2月  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
辻 敦美

暦の上では春ですが、まだ寒い日が続いています。真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたち。園内は子どもたちの明るい声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしていきたいと思います。

先月、メール配信にて保護者会中止のお知らせをさせていただきました。後期保護者会の開催に向けて準備を進めておりましたが、緊急事態宣言の発令、感染状況を考えますと開催することは難しいと判断いたしました。今回は、書面にて1年間の子どもの成長やクラスの様子、そして、保育の中で大切にしてきたことなどをお伝えさせていただきます。また、懇談会にて園生活の様子をご覧いただく予定だったDVDを各ご家庭に順番で貸し出し、ご希望の方には販売をさせていただきます。今月中には、進めていきたいと思い準備しております。何卒、ご理解とご協力の程よろしく願いいたします。



## ～言葉の宝箱～

新型コロナウイルスの感染が確認され世界中の人々が生活様式や行動の制限の中で過ごすようになってから1年が経ちますが、未だ感染者数が減ることなく増え続けている状況です。この1年、感染症対策から保育士はマスクを着用して子どもたちと関わってきました。感染を防ぐためには必要なことではありますが、子どもは、口の動きを真似したり、大人の表情から気持ちを読み取ったりしているので表情が見えないと不安になるなど保育の現場における課題もありました。しかし、このような状況下だからこそ、子どもたちと会話する時の言葉一つ一つが大切だと思うのです。そこで、小学校の国語の教科書に載っている「言葉の宝箱」というのが以前から気になっていた為、保護者の方にお借りして拝見させていただきました。発達段階に応じて「考えや気持ちを伝える言葉」が数多く提示され、その中から自分の表したいことにぴったりの言葉を探し表現できるよう、そして語彙力を高めていく内容でした。読み終えて感じたことは、子どもたちが豊かな言葉に触れ様々な語彙や表現力が育まれるよう私自身が語彙を高めようとする必要があると感じました。表情が見えなくても、子どもたちと言葉を通して楽しい気持ちや意欲に繋がる言葉、安心感を与える言葉、思いを共感する言葉をたくさん伝えていきます。そして、お友だちと豊かな言葉と心で関わることができるよう丁寧に援助していくことを心掛けて保育をしていきたいと思っております。



## ～今月の行事予定～

- 3日(水) 節分
- 4日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 16日(火) 乳児計測  
サッカー教室(5歳児クラス)
- 17日(水) 幼児計測
- 18日(木) 0歳児健診
- 25日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 24日(水) おはなし会(幼児クラス)
- 26日(金) 避難訓練



## ★保育参加・個人面談ありがとうございました

先月末で、全クラス保育参加・個人面談が終了しました。保育参加では、「先生」として遊んで下さり、子どもたちにとって思い出の1ページになったことと思います。個人面談では、貴重なお時間を頂き感謝申し上げます。お話しいただいたことをベースに、子どもたちの成長に繋がる援助ができるよう、担任と共に考えながら保育を進めていきたいと思っております。

## ★職員のお知らせ